

Programa de la OEA contra narcotráfico

Washington, abril 24 (UPI). La Organización de los Estados Americanos puso en marcha un programa interamericano de acción para luchar contra la producción, consumo y tráfico de drogas.

Al concluir hoy la primera reunión de la Comisión Interamericana para el control del abuso de las Drogas (CICAD), se resolvió que la primera prioridad dentro del programa regional la tendrá un esfuerzo para educar a todos los sectores de la comunidad sobre los peligros del consumo de drogas.

Un comunicado emitido al término de los debates indicó que Estados Unidos hará una contribución voluntaria de 250,000 dólares para financiar los proyectos de la fase inicial del programa interamericano contra las drogas.

"La CICAD reconoce expresamente la naturaleza integral del problema de estupefacientes que los países

miembros enfrentan en la década de los 80 y reafirma la interrelación de la demanda, el tráfico, la oferta y demás componentes del problema", dijo el documento.

La comisión creada por la OEA celebró su primera reunión bajo la presidencia del viceministro de Justicia de Colombia, Alfonso Soler Mantilla.

Como segunda prioridad, la CICAD acordó proyectar medidas que ayuden a cada uno de los estados miembros de la OEA a actualizar y armonizar sus legislaciones respecto a las drogas.

También se resolvió facilitar medidas para el inter-

—Pasa a la página 15—

Pérez de Cuéllar invita al Papa a visitar sede ONU

Ciudad del Vaticano, abril 24 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, sostuvo hoy una audiencia privada con el Papa Juan Pablo II y fuentes del Vaticano dijeron que invitó al Pontífice a efectuar otra visita a la sede de la ONU en Nueva York.

El Papa tiene programada una gira por las zonas sur y occidental de Estados Unidos del 10 al 19 de septiembre próximo, pero el itinerario no incluye a Nueva York. Funcionarios del Vaticano dijeron que no era probable que el viaje fuera modificado para incluir una visita al organismo mundial.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVELA PETICION. Montevideo, abril 24 (Reuters). Guillermo Pedragal, canciller de Bolivia, reveló hoy la petición hecha por su país a Chile, solicitando tener una salida al mar.

Matan a Cnel. en capital Guatemala

Guatemala, abril 24 (DPA). El coronel Oscar Hernández Méndez (48) hermano del ex ministro de la Defensa, general Jaime Hernández Méndez, fue asesinado por desconocidos que ametrallaron el vehículo en que viajaba en un sector de la capital guatemalteca, se informó hoy.

El oficial asesinado era Comandante de Reservas Militares de la provincia de Escuintla y al momento del atentado iba acompa-

—Pasa a la página 19—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADA. Roma, abril 24 (Reuters). Francesca Di Mitro, se encuentra entre un grupo de guerrilleros arrestados, acusada de haber participado en la muerte de un general de la Fuerza Aérea.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AMENAZAS AL PAPA. Colonia, Alemania, abril 24 (Reuters). El Cardenal Moeffner, exhibe en conferencia de prensa, un afiche en el que se amenaza la vida del Papa Juan Pablo II. El Sumo Pontífice inicia el 30 de Abril, una visita a este país.

Papa: Iglesia dispuesta a colaborar con la ONU

Ciudad del Vaticano, abril 24 (DPA). La Iglesia Católica está dispuesta a colaborar con la Organización de las Naciones Unidas (ONU), según señaló hoy en ciudad del Vaticano el Papa Juan Pablo II en audiencia concedida al secretario general de la

ONU, Javier Pérez de Cuéllar, junto a otros funcionarios de la organización.

"La Iglesia está dispuesta a colaborar con las Naciones Unidas, que se encuentra en este momento al doble desafío de superar

—Pasa a la página 15—

Pdte. Reagan y Shultz trabajarán por desarme

Washington, abril 24 (UPI). El presidente Ronald Reagan y el secretario de Estado George Shultz trabajan en pareja en dos caminos paralelos en relación a un beneficioso acuerdo de desarme nuclear.

El Presidente y su jefe diplomático expresaron el mismo tono optimista, con ligeramente diferentes puntos de vista, cuando ayer comenzó la nueva ronda de conversaciones para

—Pasa a la página 19—

Cámara insta a Reagan a cumplir con el Salt II

Washington, abril 24 (DPA). A pesar de la amenaza de veto por parte de la Casa Blanca, la Cámara de Representantes de Estado Unidos instó hoy al presidente Ronald Reagan a cumplir los compromisos en materia de desarme adquiridos con la firma del

Tratado Salt II y suspender los experimentos atómicos subterráneos.

El parlamento incluyó esta petición en un paquete legislativo aprobado esta mañana. La Casa Blanca había desaconsejado esta

—Pasa a la página 15—

Decomisan cocaína por 80 millones de dólares

Santo Domingo, abril 24 (AP). Las Fuerzas Armadas dominicanas informaron sobre la incautación de un cargamento de 714 kilos de cocaína pura, con un valor estimado en unos 80 millones de dólares, que un grupo de presuntos narcotraficantes internacionales trató de introducir al país por un aeropuerto del inte-

rior. En la acción hubo tres arrestados que el jefe de las Fuerzas Armadas, teniente general Antonio Imbert Barrera, identificó como el norteamericano Bernie Hershewsky, el cubano Carlos Porte y el venezolano Domingo Jiménez, que

—Pasa a la página 15—

Expulsan de Kenia a 5 diplomáticos de Libia

Nairobi, Kenia, abril 24 (AP). Kenia ordenó la salida de 5 diplomáticos libios, incluso el encargado de negocios, en un plazo de 15 días por considerarlo incurso en espionaje.

Una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores emitida anoche dijo: "El gobierno de Kenia

vigiló atentamente las actividades de los diplomáticos y comprobó que su conducta había sido contraria a las funciones normales de una embajada, que es la de promover y afirmar las relaciones entre Kenia y Libia".

—Pasa a la página 19—

Nakasone sufre duro revés en el Parlamento

Tokio, abril 24 (DPA). El primer ministro del Japón, Yasuhiro Nakasone, sufrió anoche un duro revés en el parlamento: si bien los diputados aprobaron poco antes de la medianoche del jueves el nuevo presupuesto para el año fiscal 1987/88 (31 de marzo), rechazaron la introducción del impuesto al valor agre-

gado (5 por ciento) incluido en el mismo. El nuevo presupuesto tiene un volumen record de 54,000 millones de yens (375 mil millones de dólares).

Takako Doi, la presidenta del Partido Socialista y dirigente de la bancada opositora, calificó la deci-

—Pasa a la página 19—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIGUE CAYENDO EL DOLAR. Tokio, abril 24 (AP). Empleados de la Bolsa de Valores, reaccionan esta mañana duran-

te la jornada, en la que el dólar norteamericano volvió a caer, en relación al yen. Reportes de otras capitales europeas revelaron similares baja de esa moneda.

Debilitamiento del dólar en Europa

Londres, abril 24 (UPI). El dólar cayó hoy en los mercados a pesar de la intervención de los bancos centrales de Japón, Alemania occidental, Estados Unidos y Suiza. El precio del oro subió a un récord de cuatro años y la plata aumentó un 10 por ciento.

Cambistas de Londres dijeron que el dólar se debilitó a causa de que las cifras sobre la economía de Estados Unidos muestran presiones inflacionarias y mucha gente se está convenciendo de que las tasas de interés de Estados Unidos deberán subir.

El dólar también fue golpeado por las afirmaciones de funcionarios del Banco del Japón de que la política crediticia nipona no será aflojada para proteger al dólar.

El Banco Nacional de Suiza anunció que por tercera vez esta semana compró dólares, en un esfuerzo combinado de varios bancos centrales por apoyar la divisa estadounidense. La intervención de hoy fue hecha en forma conjunta con el Bundesbank germano occidental y la Reserva Federal de Estados Unidos, ade-

—Pasa a la página 15—